Sujet: [INTERNET] Enquête publique Saint Barbant **De :** Hugues de Warren hugues.de.warren@sfr.fr

Date: Thu, 11 Oct 2018 23:25:03 +0100

Pour: pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur,

Suite à l'enquête publique lancée au sujet des éoliennes de Saint Barbant, je porte à votre connaissance que je suis catégoriquement opposé à ce projet pour les raisons suivantes :

- La région n'est pas très propice à ce genre d'énergie, en raison de la faible exposition aux vents.
- Les socles en béton de plusieurs milliers de tonnes sont un non sens écologique, il resteront là pour l'éternité la loi accordant aux projets d'éoliennes de ne pas prévoir de plan de désindustrialisation, donc il ne sera plus question de pratiquer une culture dans de bonnes conditions quand les machines ne seront plus là avec le 1,5 mètre de terre recouvrant le béton.
- Les éoliennes ne sont pas écologiques, elles sont néfastes pour la faune et les oiseaux protégés.
- Les éoliennes ne sont pas écologiques, chacune contient des centaines de kilos de cuivre et autres métaux rares, elles exigent des réseaux électriques complexes qui s'ajoutent à ceux déjà existants et sont couteux en infrastructures, en gestion, en maintenance etc.
- Les éoliennes coûtent à la France car elles sont construites, installées, maintenues, pilotées pas des sociétés étrangères Contrairement aux autres sources d'énergie que la France possède et maîtrise parfaitement.
- Les éoliennes ne sont pas écologiques parce qu'elles sont bruyantes, enlaidissent nos paysages qui font l'attractivité de notre pays.

Hugues de Warren

399 rue de Liencourt 62810 DENIER 06 26 72 36 70 09 50 83 50 62



Garanti sans virus. www.avast.com